

Feuerwehr Dreieich: Kommandowagen wird an die Ukraine gespendet

Dreieich. Seit 2007 war der VW Passat als Kommandowagen (KDOW) bei der Dreieicher Feuerwehr im Einsatz und wurde vom Stadtbrandinspektor, seinem Stellvertreter und auch von den hauptberuflichen Einsatzkräften als Dienstfahrzeug rege genutzt. Jetzt wird er als Spende an den Konsul der Ukraine in Frankfurt am Main, Taras Zholubak übergeben, um in der Ukraine seinen Dienst fortzusetzen. Die Übergabe fand statt am 19. Juni am Feuerwehrhaus Dreieich Sprendlingen.

Der VW Passat (Bj. 2005) ist als KDOW für den feuerwehrtechnischen Dienst umgebaut und wurde in Dreieich aktuell nicht mehr eingesetzt. Über die Organisation „Frankfurt for Ukraine“ wurden in der Vergangenheit bereits mehrere ausgemusterte Gerätschaften der Dreieicher Feuerwehr gespendet. Mit dem KDOW wird die Unterstützung der Ukraine durch die Stadt Dreieich fortgesetzt.

Foto in der Anlage (Stadt Dreieich/von links nach rechts): Der Konsul der Ukraine in Frankfurt am Main, Taras Zholubak und der Dreieicher Bürgermeister Martin Burlon bei der Schlüsselübergabe.